

La persona adecuada

Había salido de una relación que quizá no era la más conveniente.

25/10/2018

Hace ya casi cuatro años, me encontraba un poco perdido y acababa de salir de una relación que no sabía si era la adecuada para mí. Al encontrarme bastante confuso y tras haber pedido consejo a mis amigos, me aconsejaron acudir al matrimonio Alvira.

Al principio me pareció un poco desconcertante, quizás por mi falta de fe, pero decidí colocar la estampa encima de mi mesa de noche, para así no olvidarme de rezar la estampa todos los días durante nueve días. Sin haberse cumplido el periodo de tiempo, al quinto día empecé a salir con la chica con la que si Dios quiere me casaré el año que viene.

L.M., España, 9-VIII-2016

►Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

►Clic aquí para hacer un donativo.

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-ar/article/favores-
matrimonio-alvira-persona-adecuada/](https://opusdei.org/es-ar/article/favores-matrimonio-alvira-persona-adecuada/)
(05/02/2026)